



VfL Wanfried - Handballabteilung

Hygienekonzept Saison 2022/2023

Dieses Hygienekonzept wurde vor dem Hintergrund erstellt, die aktuellen aber möglichst auch alle zukünftig vorkommenden Bedingungen zu erfüllen, um eine für alle Beteiligten (Spieler, Offizielle, Helfer, Zuschauer) durchführbare komplette Saison zu gestalten.

Weiterhin fungieren Henning Wehr und Stefan Schröder als Hygienebeauftragte der Handball Abteilung des VfL Wanfried. Die Hygienebeauftragten weisen den Ordnungsdienst vor der Veranstaltung ein und besprechen den genauen Ablauf mit allen beteiligten Helfern/Ordnern.

In den kreiseigenen Sporthallen des Werra-Meißner-Kreises gilt im Moment keine Einschränkung bzgl. Corona.

Die Zuschauerzahl ist auf 396 Personen begrenzt.

Handdesinfektionsmittel werden beim Betreten der Halle durch Spender bereitgestellt.

Stand: 05.09.2022